

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Was hinter dem Bauzaun entsteht

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Am Bauzaun erinnert herzlich wenig an das bevorstehende Weihnachtsfest. Weder die Hirten und ihre Lämmer noch die Waisen aus dem Morgenland kann man sich hinter diesen Gittern vorstellen. Aber der Bauzaun markiert eine Grenze, fast wie Silvester, der letzte Tag im alten Jahr. Bis zum Zaun sind die Hessenwaldschüler sicher. Was dahinter möglicherweise auf sie zukommt, steht in den Sternen. Ganz wie das, was im neuen Jahr auf alle wartet. Und dennoch freut sich jeder darauf und selbstverständlich besonders auf das, was hinter dem Bauzaun entsteht: die neue Hessenwaldschule. Lör/Foto Jürgen Henrici

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)